

PlantaDoce.

Empresa

DomusVi ficha en García Carrión a su nuevo director de compras para España

La compañía especializada en la prestación de servicios a personas mayores y dependientes incorpora a un profesional con más de quince años de experiencia en la gestión de compras de distintas empresas.

A. Escobar
21 sep 2022 - 05:00



DomusVi ficha talento externo para una de sus direcciones en España. La compañía especializada en la prestación de servicios a personas mayores y dependientes ha incorporado a José Luis Rodríguez como nuevo director de compras para el país, según confirman fuentes de DomusVi a PlantaDoce. El directivo procede de Grupo García Carrión, empresa en la que también ha asumido el rol de responsable de compras.

Rodríguez es Ingeniero Superior Industrial por la Universidad de Vigo, técnico superior en prevención de riesgos laborales y cuenta con un programa de gestión avanzada por IE Business School. **Es un profesional con más de 19 años de experiencia en compañías nacionales e internacionales**

PlantaDoce.

, con quince años con responsabilidades en la compra de materias primas, materiales auxiliares y servicios indirectos.

Antes de formar parte de DomusVi y García Carrión, Rodríguez ocupó el cargo de director de compras para la división de Europa de Grupo Calvo entre 2018 y 2020. En esta posición, el nuevo fichaje de DomusVi reportó directamente al jefe de operaciones, siendo responsable de un presupuesto de compras de ochenta millones de euros.

DomusVi es un grupo residencial que factura anualmente más de 600 millones de euros

Con anterioridad, entre 2013 y 2018, Rodríguez fue coordinador corporativo de compras en Grupo Nueva Pescanova, multinacional de alimentación dedicada a la pesca, acuicultura y transformación de productos del mar, con una facturación anual de 1.100 millones de euros.

Entre 2005 y 2013, Rodríguez fue director gerente de la Agrupación de Compras de Empresas Gallegas (Acega), central de Compras compartida por el Grupo Pescanova y el Grupo Coren. Coren es un grupo alimentario gallego de producción porcina, vacuna y avícola, con una facturación anual de 1.030 millones de euros.

DomusVi es uno de los principales operadores del sector residencial a escala global. **La compañía cerró 2020 con unas ventas de 618,9 millones de euros**, según se desprende de la última memoria anual de la empresa.

Tras un año difícil en las residencias a consecuencia del Covid-19, **la compañía redujo su facturación un 0,1%** en comparación con las cuentas del ejercicio anterior. En 2020, la empresa sumó a su cartera 1.100 camas más, 220 plazas de atención diurna y añadió catorce centros de atención a la salud mental. Además, DomusVi asegura que atendió a más de 90.000 usuarios durante este periodo.

Actualmente, **DomusVi cuenta con más de 200 centros residenciales y de atención diurna**, a lo que se suman servicios destinados a la atención en el hogar (ayuda a domicilio y teleasistencia) y atención sanitaria a domicilio a través de DomusVi Healthcare.